

令和6年度が始まって一ヶ月が過ぎました。1年生の皆さん、小学校の生活には、もう慣れましたか？校長先生が入学式の時に話した、「あかるく」「なかよく」を忘れずに、担任の先生たちの言うことをよく聞いて、がんばってください。2年生から6年生の人たちは、学校生活、うまくいってますか？クラスのメンバーは変わっていませんが、新しい気持ちで、自分自身も、クラスの雰囲気も、去年から一歩成長してほしいと思います。

さて、今日は、今週と来週に行われる、学校行事を、2つ紹介します。

1つ目は、明日行われる、人文字の記念撮影です。全校児童の皆さんと先生たち、そしてお父さんやお母さんたちみんなで、運動場に大きな文字を作り、空から飛行機で写真を撮ります。デザインはアンケートの結果、ひらがなの「うきの小」でしたね。全員で協力しないと、きれいな文字になりません。「チーム浮野」の力の見せ所です。みなさん、がんばりましょう。また、みなさんよく知っている通り、今年度は浮野小ができて50周年の大切な年です。こんな大切な年に、浮野小の児童でいることができ、皆さんはとても運がいいです。家族の中に、浮野小の卒業生がいる人は、浮野小の昔の様子をいろいろ教えてもらいましょう。昔のことに興味を持つのは、とても大事なことです。50年前と言ったら、校

長先生が9歳の時ですが、そのころの浮野小がどんな風だったか想像してみてください。そして、12月には50年間の卒業生の皆さんが、この体育館に集まります。昔の浮野小のことをたくさん教えてほしいし、また、今の浮野小のすばらしさを、ぜひ見てほしいと思います。

2つ目は、来週の土曜日に行われる運動会です。今日は雨でできませんでしたが、また明日から、毎朝練習をします。運動会も人文字の航空写真と同じです。全員が協力しないとうまくいきません。「チーム浮野」の力の見せ所です。一人一人が、自分にできることが何なのか、よく考えてください。ある人は一生懸命走ることかもしれません。ある人は大きな声でみんなを応援することかもしれません。ある人は、係の仕事をしっかりやることかもしれません。とにかく、できることに精一杯がんばってください。そうすれば運動会は大成功し、「チーム浮野」は大きく成長できるでしょう。